



Audi A6 Baujahr 1997 bis 2003

Kontrolllampe der Leuchtweitenregelung leuchtet sporadisch auf

Wird der oben genannte Fehler beanstandet, so könnte eine fehlerhafte Steckerkupplung die Ursache dafür sein.

Außerdem wird der Fehlereintrag „Niveausensor Unterbrechung / Kurzschluss nach Masse“ abgelegt. Dieser Fehler kann durch einen Wackelkontakt, bzw. eine nicht korrekt verrastete Steckerkupplung hervorgerufen werden.

In diesem Fall wie folgt vorgehen:

- Rücksitzbank hochklappen (Kombi), bzw. ausbauen.
- Steckerkupplung auseinander ziehen.
- Kontakte im Stecker und der Buchse überprüfen, ggf. mit einem kleinen Schraubendreher etwas nachbiegen, sodass eine einwandfreie Kontaktierung gewährleistet ist.
- Steckerkupplung soweit zusammendrücken, bis sie korrekt verrastet ist.
- Rücksitzbank wieder runterklappen, bzw. wieder einbauen.
- Fehlerspeicher löschen.
- Zündung und Licht einschalten und die Leuchtweitenregelung auf korrekte Funktion hin überprüfen.

Ab dem Modelljahr 2003 wurde eine verbesserte Steckerkupplung eingebaut.